## NorteBrick 2012

## Por Legotron

Los días 31 de marzo y 1 de abril de 2012 tuvo lugar el evento NorteBrick, que se celebró en Liendo (Cantabria). Esta exposición, celebrada por primera vez, fue organizada por Hispalug® (www.hispalug.com), con la colaboración del Ayuntamiento de Liendo y se realizó en el salón multiusos de dicha localidad.

Fui invitado a participar en el evento, y dada la cercanía y amistad con los organizadores acepté la invitación, donde pude disfrutar de un nuevo evento leguero. El día del evento, tras un laborioso proceso de montaje, en el que todos los participantes, casi todos miembros de Hispalug®, dejaron todo listo para la puesta en marcha del mismo. Posteriormente se procedió a la inauguración del evento y a la apertura al público visitante.

La exposición de LEGO® estaba dividida en distintas zonas de construcciones agrupadas por temáticas. Un lateral entero del recinto estaba ocupado por todas las construcciones relacionadas con el universo de Star Wars™. Se entremezclaban dioramas, sets y MOCs que abarcaban todos los elementos de las 6 películas de la saga, destacando los dioramas de la batalla de Hoth, el Hangar Imperial y las numerosas naves de todo tipo, del ejército Clon, la República, el ejército Droide, la Alianza Rebelde y el Imperio. Sin duda, una amplia representación de todos los sets de la línea Star Wars de estos últimos 10 años.

En una esquina del recinto estaba dispuesto un fantástico diorama de una ciudad francesa de los años 60, repleto de vehículos de la época y edificios realmente increíbles. Todos los edificios, vehículos y el ferrocarril eran totalmente originales y mostraban con todo lujo de detalles los aspectos de la vida cotidiana de la ciudad. También había en la exposición un pequeño circuito GBC y una muestra de sets de la línea Architecture. En el centro del recinto destacaba un completo diorama de city, en el que se podían contemplar los edificios modulares y algunos de los edificios más





emblemáticos de City, junto a otros edificios originales. Toda la ciudad estaba rodeada por un circuito de tren, en el que se hicieron circular toda suerte de trenes que capturaban la atención de los más pequeños. Junto a la ciudad se construyó una zona de playa y un parque de juegos con numerosos detalles.

En otro extremo de la sala estaban colocados los tanques de la colección Panzerbricks, y otros MOCs bélicos. Además, se realizó una presentación de una variada muestra de sets de la nueva línea Friends y de Harry Potter. Junto a estos se podía destacar el MOC de una vivienda moderna, a una escala bastante mayor que la propia de las minifigs, que incluía todo tipo de detalles de mobiliario y arquitectónicos de su interior.

A pesar de ser la primera edición del evento, todo lo relacionado con la organización estuvo perfecto, con un

ambiente muy cordial donde nuevamente volvimos a reunirnos todos los aficionados de LEGO® de la zona. No faltó la comida de rigor, en la que todos los expositores que participaron en el evento pudieron intercambiar opiniones y consejos de forma relajada y distendida, en la que una vez más se pudo disfrutar de la compañía de otros aficionados a las construcciones de LEGO®.

#

